

# Notas Políticas



## Jarpa Se Reúne con Sindicatos de Cía. de Teléfonos

El presidente del Partido Renovación Nacional, Sergio Onofre Jarpa, recibirá hoy, a las 11 horas en la sede partidaria, a los dirigentes de seis sindicatos de la Compañía de Teléfonos.

En la oportunidad, tratarán los principales problemas que afectan a los trabajadores y la posición de RN al respecto, además de intercambiar opiniones sobre la contingencia política.

## Constitución de Directiva del PPD

El jueves 9 se constituirá la directiva gremial del PPD, donde será elegida la Comisión Política de esa colectividad, señaló ayer Oscar Santelices. Agregó que este año impulsarán una fuerza juvenil organizada al interior del Partido, desarrollando escuelas de formación, jornadas juveniles de democratización comunal y encuentros universitarios, a fin trabajar unidos en el proceso de democratización del país, enfatizaron.

Frente a la elección de Patricio Aylwin, como precandidato de la Democracia Cristiana, el vocero del PPD, expresó: "nos parece muy bien que el Partido Demócrata Cristiano haya despejado algo que era importante, cual era su precandidato que iba a presentar a la concertación". Agregó: "somos enfáticos, nosotros queremos que haya un solo candidato de toda la oposición y si Patricio Aylwin es elegido por toda la concertación, nosotros estamos dispuestos a apoyarlo".

## Espina Criticó Declaraciones de Jaime Guzmán

El presidente metropolitano de Renovación Nacional, Alberto Espina, rechazó ayer las declaraciones del presidente de la UDI, Jaime Guzmán, quien criticó los planteamientos hechos por Sergio Onofre Jarpa, presidente de RN, durante un programa de televisión el día del plebiscito.

"Esta maniobra de Guzmán tiene el claro propósito de hacer fracasar las conversaciones de unidad que se han estado realizando en la centro-derecha —dijo Espina—, pero no tendrá éxito, ya que los dirigentes políticos serios y la opinión pública, en general, tienen un juicio formado sobre su estilo político y los procedimientos que utiliza".

"Es así, como su dudosa vocación democrática lo lleva a criticar hoy la actuación del presidente de nuestro partido en un programa de televisión, la noche del 5 de octubre. En dicho programa, Sergio Onofre Jarpa dijo la verdad sobre el resultado del plebiscito y formuló un llamado responsable al entendimiento civilizado de los chilenos".

"Si la UDI respalda los procedimientos de Guzmán —concluyó— y suscribe las opiniones sobre nuestro presidente y nuestro partido, quedará en descubierto también la falsedad de sus declaraciones unitarias".